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ОБРАЗОВАНИЕ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ОКРУГОВ 
ПО ГОРОДУ ПЕРВОУРАЛЬСКУ

Решением исполкома Первоуральского горсовета от 17 октября 1950  
года, на основании: статей 49 и 50 Положения о выборах, на территории 
города Первоуральска образовано 192 избирательных округа по выборам 
в Первоуральский городской Совет депутатов трудящихся.

Решение исполкома горсовета об образовании избирательных окру
гов публикуется специальной листовкой.

ЗА ЧЕТНУЮ РАБОТУ 
ВСЕХ ЗВЕНЬЕВ 

СТРОИТЕЛЬСТВА
Серьезные обязательства приняли 

на себя строители Уралтяжтрубстроя, 
вступая в предоктябрьское социали
стическое соревнование. Они дали 
слово закончить строительством и 
сдать в экеплоатацию к 7 ноября де
сятки культурно-бытовых объектов и 
жилгйх домов общей площадью, пре
вышающей 6 тысяч квадратных 
метров.

Обязательства серьезные п они 
требуют исключительно хорошо орга
низованной работы всех строителей, 
каждого коллектива подсобного цеха, 
всего аппарата управления и строи
тельных участков. Четкость и орга
низованность в работе всех звеньев 
такой крупной строительной органи
зации, какой является Уралтяжтруб
строй, немыслимы без повседневного 
контроля партийной и профсоюзноіі 
организаций, без хорошо налаженной 
массово-политической работы на каж
дом участке и во всех бригадах. И 
там, где эта работа проводится, дело 
идет хорошо.

Об этом со всей убедительностью 
говорят итоги работы многих бригад 
участка Жилстроя. За последнее вре
мя партийная организация неплохо 
развернула здесь агитационно-кассо
вую работу, и результаты ее налицо. 
О действенности агитации на этом 
участке было рассказано в коррес
понденции А. Дмитриевой, опублико
ванной на страницах нашей газеты 
за  18 октября. *

Однако, на ряде других участков 
строительства агитационно-массовая 
н политическая работа все еще нахо
дится на низком уровне. Особенно 
неудовлетворительно работают пар
тийные организацші автотранспорт
ной конторы п комбината подсобных 
предприятий. Агитаторы очень редко 
проводят здесь беседы п в своей аги
тационной деятельности не ставят за
дач, которые необходимо решать 
коллективам этих цехов. II не слу
чайно поэтому, автогараж п комби
нат подсобных предприятий работают 
крайне, неудовлетворительно.

Руководители строительных уча
стков н е . раз обращали на это дело 
внимание начальника строительства 
тов. Ткаченко, его заместителя тов. 
Левпцкого, но положение остается 
без изменений. Из-за плохой работы 
автогаража ежедневно простаивают 
многие рабочие.

С болыпнмн задержками п пере
боями получают строители различно
го рода материалы и продукцию от 
комбината подсобных предприятий.

Все эти факты обязывают пар
тийную организацию п партийное 
бюро Уралтяжтрубстроя глубже вник
нуть в деятельность подсобных цехов, 
навести там такой порядок, который 
бы содействовал успешной работе 
всех строительных участков, каждой 
бригады и каждого рабочего. Партий
ное бюро должно мобилизовать все 
своп сплы на борьбу за четкую ра
боту7 всех звеньев строительства. II в 
этой борьбе решающая роль принад
лежит агитаторам, которые должны 
по примеру тт. Петрова и Кутового 
развернуть действенную, наступа
тельную агитацию за полное и до
срочное выполнение принятых социа
листических обязательств навстречу 
33-й  годовщине Великого Октября и 
выборам в местные Советы депута
тов трудящихся. ‘

На предоктябрьской вахте мира
Взаимная провѳрна социалистических

обязательств

нового пошива в подарок 33-й  го
довщине Великого Октября —  этот 
призыв находит горячую поддержку 
в коллективе артели имени Тельмана. 
Неся предоктябрьскую вахту мира, 
многие бригад£ и члены артели по
казывают образцы высокопроизводи
тельного труда. Особенно хорошо ра
ботает коллектив швейшіц Нины Ду
наевой. За смену бригада выполняет 
задания на 112  —  115 процентов. 
На 140— 150 процентов выполняют

Группа хорошо одетых людей идет 
по трубопрокатному цеху Старотруб
ного завода. Вокруг их— грохот меха
низмов, но люди чувствуют себя 
уверенно. Рабочие с любопытством 
глядят на идущих. Что это: де
легация? Экскурсия? Или может 
быть приехали на практику студен
ты-дипломники?

Все становится ясным, когда гости 
заходят в шарикоподшипниковый от
дел. Здесь онп чувствуют себя уже не 
гостями, а скорее всего хозяевами. 
Они придирчиво осматривают станки, 
инструмент токарей, проверяют каче
ство обточенных труб.

—  Посмотрите, —  подзывает один 
из них своих товарищей,— у нас в це
хе такого приспособления нет. Надо 
сделать в ближайшее время.

Гости ставотрубников, приехавшие 
18 октября, были делегацией коллек
тива шарикоподшипникового отдела 
Новотрубного завода. С самого нача

ла этого года соревнуется этот кол
лектив с токарями шарикоподшипни
кового отдела Старотрубного завода. 
Особенно горячо развернулось сорев
нование в днп предоктябрьской вахты 
мира. В этот день они приехали для 
того, чтобы проверять выполнение 
обязательств соревнующегося с ними 
отдела за III квартал и взять новые, 
повышенные обязательства навстре
чу выборам в местные Советы депу
татов грудящихся.

В составе делегации: бригадир от
дела токарей, парггрушюрг Николай 
Иванович Немытов, профгруппорг 
Александр Сергеевич Кураев и тока- 
ри-етахановцы Алексей Степанович 
Суворов, Федор Николаевич ІПорин и 
Иван Васильевич Терехов.

Новотрубники подробно изучили 
весь технологический процесс обра
ботки труб, сравнили его со своими 
приемами работы, познакомились с 
опытом работы лучших токарей тт.

Новикова, Кильдибекова и других, 
выполняющих нормы на 140— 150  
процентов.

Выполнение обязательств по всем 
пунктам проверяли внимательно. Ре
зультаты работы говорят, что оба 
коллектива добились значительных 
успехов. Старотрубники выполнили 
квартальный план на 1 08 ,5  процен
та, при обязательстве 105 , выполне
ние норм каждым рабочим также 
превышает обязательства. Однако 
лучшие результаты имеют новотруб- 
ники: они значительно перевыпол
нили свое обязательство, а среднее 
выполнение норм каждым токарем 
составляет 141 процент.

На IV квартал кол, 
на себя новые, повдадр 
тельства, решили фрщ 
выборов в местнЦе е й  
ными делами своепйр^дз*

В артели имени Тельмана
Дать как можно больше сверхпла- нормы Марня Перминова и Вера 

Батуева.
В коллективе мастеров индиви

дуального пошива плодотворно тру
дится в дни предоктябрьской вахты 
мпра тов. Черногубова. Ежедневно 
она выдает изделий на 12 процен
тов больше плана. Сверхплановую 
продукцию вьцают мастерила Вален
тина Плохова и закройщик Федор 

Павлович Яранцев.
Г. БРАТЦЕВ.

Лесорубы гортопа—Родине
Стахановским трудом встречают 

лесорубы гортопа приближающуюся 
33-ю годовщину Великого Октября. 
При дневной норме 3 кубометра, ле
сорубы, трудясь на благо Родины, 
дают по 4 ,5 — 5 кубометров за смену. 
Особенно хорошо трудятся на предок
тябрьской вахте мира Мальцева 3. Я. 
и Татаринов Н. Н. Нормы за первую

сяца 1 2 6  процентов задания.
В предоктябрьском социалистиче

ском соревновании лесорубы брали на 
себя обязательство месячный план 
выполнить к 25 октября. Это обяза
тельство успешно выполняется. За 
15 дней октября месячный план вы
полнен на 104  процента. Лесозагото
вители дали слово, что онп до кон
ца октября дадут еще сотни кубо-половпну октяоря они выполнили на

176 процентов. Лесорубы Теплоухов, метров дров сверх плана.
П. М. и Дунаев И. А. дали за полме- 3. КОРМИЛЬЦЕВА

Снова простои 
из-за автомашин

По улице Ильича в поселке Динас 
строится образцовое общежитие для 
молодых рабочих. Здесь работает 
комсомольско - молодежная бригада 
Михаила Степановича Воробьева. Кол
лектив бригады взял обязательство 
закончить все штукатурные работы 
по общежитию к 7 ноября.

Но выполнение этого обязательства 
тормозится плохіи снабжением брига
ды строительными материалами. Пз- 
за этого 17 октября, например, 
бригада в количестве 10 человек про
стояла 4 часа, простояла и бригада 
подсобников Елены Корестовой.

Не улучшилось положение и 18 
октября. Штукатуры и подсобники 
начали работу в 10 часов утра.

П все это происходит потому, что 
машины, работающие на Динасе от 
транспортной конторы стройуправле
ния, больше стоят, чем работают, и 
не успевают подвезти мелкий песок. 
Многие машігаы, занаряженные на 
Динасстрой, вовсе не выходят на ли
нию. В. ГРИГУС.

ВТОРАЯ ВСЕСОЮЗНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
СТОРОННИКОВ МИРА

16 октября в Москве, в Колонном 
зале Дома Союзов, открылась Вторая 
Всесоюзная конференция сторонников 
мира.

По поручению Президиума Совет
ского комитета защиты мира конфе
ренцию открыл краткой вступитель
ной речью писатель А. А. Фадеев.

Конференция избирает президиум в 
составе 50 человек, секретариат, ман
датную и редакционную комиссии и 
утверждает следующую повестку дня:
1. Советский народ в борьбе за мир, 
против поджигателей новой войны;
2. Выборы делегатов на Второй Все
мирный конгресс сторонников мпра;
3. Выборы Советского комитета за
шиты мира.

Участники конференции с огром
ным под’емом избирают в почетный 
президиум Политбюро ЦК ВКІІ(б) во 
главе с великим вождем народов, зна

меносцем мпра товарищем П. В. 
Сталиным.

Слово для доклада «Советский на
род в борьбе за млр, против поджига
телей новой войны» предоставляется 
председателю Советского комитета за
щиты мпра писателю Н. С. Тихонову.

—  Борьба за мир, —  говоріп тов. 
Тихонов, —  разгорается с каждым 
днем. Взоры всех народов обращены 
на Советский Союз и на его величай
шего вождя, знаменосца мпра, зажег
шего в сердцах всех простых людей 
земного шара непоколебимую веру в 
правое дело борьбы за мир, за наппо- 
нальную независимость народов, за 
дружбу между народами, —  на гени
ального учителя и друга, так много 
сделавшего для счастья народов всего 
мігра,— нашего родного Сталина!

Участники конференции встречают 
этп слова бурными, продолжительны
ми аплодисментами.

Докладчик останавливается на 
дальнейших задачах движения сто
ронников мпра. После окончания до
клада на трибуну один за другим под
нимаются делегаты. Пх речи выра
жают непреклонную волю советского 
народа отстоять дело мира во всем 
мпре.

16  октября на конференции вы
ступили президент Академии наук 
СССР, академик С. Вавилов, писатель 
П. Павленко, секретарь ВЦСПС Л. Со
ловьев, магнитогорский сталевар
В. Захаров, представительница кол
хозного крестьянства Львовской обла
сти, Герой Социалистического Труда 
Ульяна Баштык, президент Академии 
художеств СССР, народный художник
А. Герасимов, президент Академии 
наук Узбекской ССР тов. Сарымсаков 
и армянский поэт Нанри Зарьян.

Конференция продолжает свою ра
боту. (ТАСС).

Подготовна к выборам 
в местные Советы

КАНДИДАТЫ ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ 
В ГОРОДСКУЮ КОМИССИЮ

С огромным нод’емом и единоду
шием прошли собрания коллективов 
предприятий и учреждений города, 
посвященные выдвижению кандида
тов в Городскую избирательную ко
миссию .по выборам в Первоураль
ский городской Совет депутатов тру
дящихся.

18 октября на Новотрубном заво
де состоялось собрание рабочих и слу
жащих. Оно единодушно выдвинуло 
кольцевую цеха Л? 3 тов. Братцеву 
н мастера цеха As 1 тов. Плохова в 
состав Городской избирательной ко
миссии.

На собрании трудящихся Динасо
вого завода выдвинута кандидатура 
лучшей сортировщицы цеха As 1 
комсомолки Нины Лоскутовой.

Коллектив учителей школы As 12 
выдвинул кандидатом в Городскую 
избирательную комиссию заведую
щую учебной частью школы тов. Ми
ронову.

Работники медицинских учрежде
ний города выдвинули в Городскую 
избирательную комиссию врача-тера- 
певта городской больницы тов. Кор- 
мпльцева.

В Городскую избирательную комис
сию выдвинуты также тов. Круппп, 
от городской коммуниегнческой орга
низации, и тов. Стороженко— от го
родской комсомольской организации.

КАК Я НАЧАЛА РАБОТУ 
С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Комсомольская организация швей
ной фабрики дала мне ответствен
ное поручение: проводить работу сре
ди избирателей, проживающих по 
улице Жаворонкова. Агитатором я 
была и в прошлые выборы. Поэтому, 
приступая сейчас к работе, я исполь
зую прошлый опыт.

Прежде всего, я познакомилась с 
избирателями, уточнила сколько на 
моем участке голосующих впервые. 
Пригласила избирателей в агитпункт, 
н онп с большим вниманием прослу
шали лекцию на тему: «Современные 
Соединенные Штаты Америки», ко
торую читал тов. Малофеев.

В последующей встрече я начала 
знакомить избирателей с Положением 
о выборах в местные Советы депута
тов трудящихся. Молодых избирате
лей я подробно познакомлю с местом 
избирательного участка, где они бу
дут голосовать, п расскажу о порядке 
голосования.

, Сейчас готовлюсь к беседе о Кон- 
стптуцпн. Избирателям я расскажу 
подробно о том, что только в нашей 
стране Конституция является самой 
демократической в мире, что только у 
нас предоставлено свободное право 
избирать п быть избранным в цент
ральные и местные органы государ
ственной власти.

В дни. когда проходпла Вторая 
Всесоюзная конференция сторонников 
мпра, я следила за ее работой, чтобы 
ярче и убедительнее рассказать о 
миролюбивых стремлениях советских 
людей, горячо одобряющих сталин
скую внешнюю политику. Беседы о 
нашей Родине я увяжу с ростом на
шего города, его культурой, особен
но строительством Соцгорода.

Являясь агитатором, я стремлюсь 
к тому, чтобы оправдать доверие, ока
занное мне комсомольской организа
цией.



За всемерный подъем культурно-массовой
и политической работы комсомола среди молодежи

К ультура прочно вош ла в ж изнь .и  
зыт нашей советской молодежи. В 
наше врем я нельзя представить себе 
иолодого человека без газеты , жур- 
іала, книги, радио, без посещения 
театра, кино, стадиона.

В Советском Союзе введено всеоб- 
цее  обязательное семилетнее образо- 
зание. Только в нашем городе в но- 
зом учебном году пришло в школы 
:выше 11 тысяч учащ ихся. Около 
’ысячи юношей и девуш ек обучается 
! ремесленных училищах города.

Могучим средством коммунистиче- 
'кого воспитания является книга. 
Только в 14 библиотеках города на- 
■читывается свыше 100 тысяч томов 
сниг политической, научной, техниче- 
■кой и художественной литературы.

Однако, как ни значительны  успе- 
;и культурного строительства, мы не 
гожем успокаиваться на достигну- 
'ом. Наш  комсомольский долг видеть 
іедостатки и устранять их, видеть 
ювые задачи, дум ать о завтраш нем 
ше. Теперь, когда советский народ 
юущ ествляет переход от социализма 
: коммунизму, культурно-массовая 
іабота комсомола среди молодежи, 
іреодоление пережитков прош лого в 
ознании людей, воспитание актив- 
[ых строителей коммунизма приоб- 
етает большое значение.

Вот почему IV  пленум Ц ентраль- 
ого Комитета комсомола, обсуж дав
ш и вопросы культурно-массовой ра- 
оты, еще раз напомнил комсомоль- 
,ам об усилении этой работы. Это 
аж но ещ е и потому, что многие ком- 
омольские организации города недо- 
цениваю т культурно-массовую  рабо- 
у, мирятся с плохой работой клу- 
ов, красных уголков, работаю т отор- 
анно от профсоюзных организаций 

культпросветучреждений.
Н есколько лет в нашем городе ра- 

бтаю т четыре вечерних ш колы ра- 
очей молодежи. Р езультаты  дея- 
ельности этих школ показы ваю т, что 
ни полностью себя оправдываю т. 
Іолодеж ь с большой охотой идет в 
ечерние школы. Д остаточно приве- 
ги такой пример, что только 10 ок- 
ября 1950 года ш колы рабочей мо- 
одежи посетило 884 человека.
В образцовом стахановском цехе 

о 4 Новотрубного завода (секретарь 
ехового бюро В Л К С М  тов. Тихо- 
ов) вся молодежь учится. Многие 
олодые рабочие, закончив школу 
абочей молодежи, поступили на ве- 
зрнее отделение техникума. Широ- 
з развернуто производственно-тех- 
яческое обучение. Ц ех №  4 не ис- 
чючение. Вечерние отделения техни
чна открываю тся на Динасовом и 
ромпиковом заводах.

Вместе с тем,, в работе вечерних! 
школ имеются серьезные недостатки. ’ 
Государственный план набора и обу
чения учащ ихся в вечерние школы в 
прошлом году не выполнен. В шко
лах  большой отсев. Совсем недавно 
бросили вечернюю ш колу комсомоль
цы Старотрубного завода тт. Яков
лев, Стулин, М атяш ина, Гомзякова. 
В вечерних ш колах ещ е очень низка 
успеваемость. Горком ВЛК С М  и его 
отдел школ (тов. Анисимова) долж 
ны принять непосредственное уча
стие в устранении недостатков в р а 
боте вечерних школ.

В ажное место в повышении зн а
ний, культурного уровня молодежи 
занимает лекционная работа. В этих 
целях ГК ВЛК С М  провел цикл лек
ций по Уставу В Л К С М  в молодеж
ных общ ежитиях. О ткрыты молодеж 
ные лектории по биографии И. В. 
Сталина при клубах Новотрубного и 
Динасового заводов. Горком ВЛКСМ  
наметил провести серию лекций, со
браний, вечеров молодежи, посвящ ен
ных великим сталинским стройкам 
коммунизма.

Художественная самодеятельность 
—■ одно из важ нейш их средств ком
мунистического воспитания молоде
жи. Подготовка к участию во Все
союзном смотре художественной са 
модеятельности привлекла в ряды 
самодеятельности сотни юношей и 
девушек. Но и здесь у нас много не
достатков. Комсомольские организа
ции Новотрубного и Динасового з а 
водов, Титано-М агнетитового рудни
ка стоят в стороне от коллективов и 
круж ков художественной самодея
тельности. На Д инасе и, особенно, 
на М агнитке художественная 
самодеятельность носит кампаней
ский, парадно-показной характер. 
Объявляю т, скаж ем , смотр, и все 
приходит в движ ение: изыскиваются 
средства, множество людей освобож
даю т временно от работы, значитель
ные суммы тратятся  на подготовку 
сводных оркестров. Но после этого 
шумного парада  коллективы пере
стают работать.

Следует отметить, что отдел культ- 
просветработы и кинофикации (тт. 
Гудова и Д авы дов) плохо ещ е руко
водят работой клубов. Так, напри
мер, в клубе горняков М агнитки ни
кто из них в этом году не был и не 
вызывал председателя правления 
клуба. И  поэтому совершенно не 
случайно, что тов. Боксанов не ут
руж дает себя работой и решил огра
ничить участие во Всесоюзном смот
ре плохо подготовленным спектак
лем «Не все коту масленица»’.

Д ва  года уж е ведет с клубом р аз

говоры о создании молодежного хо
ра комитет ВЛКСМ  Новотрубного з а 
вода (секретарь комитета тов. Шу- 
лин), а воз и ныне там. Н адо по
кончить с . распространенной практи
кой, когда руководящие комсомоль
ские работники не интересуются тем, 
как  работаю т комсомольцы — чле
ны правления клубов. Надо добиться 
такого положения, чтобы комсомоль
ские организации регулярно обсуж 
дали календарны е планы клубов, 
активно участвовали в выполнении 
этих планов. Хорошая работа кл у 
бов долж на составлять. предмет гор
дости комсомольских организаций.

Горком комсомола организовал, 
двухмесячные курсы по подготовке 
массовиков-затейников. Мне к аж е т 
ся, что такие курсы следует органи
зовать при всех профсоюзных клу
бах.

Комсомольские организации Ново
трубного, Старотрубйого, Д инасового 
заводов и управления У ралтяж труб
строя долж ны  коренным образом 
улучшить культурно-массовую рабо
ту в молодежных общ ежитиях, и з
гнать скуку и заполнить вечер м о
лодого трубника, строителя или гор
няка интересными мероприятиями. 
С этой целью горком ВЛК С М  сей
час занялся распространением поло
ж ительного опыта работы' красного 
уголка общ еж ития № 17 Н овотруб
ного завода.

М ало что сделали комсомольские 
организации для пропаганды книг. 
Несмотря на неоднократные у к а за 
ния ГК , ВЛК С М  о пропаганде кни
ги, секретари комсомольских органи
заций тт. Шулин, Шефер, М алахов, 
М артьянов и Елькин не принимают 
никаких мер д л я  улучшения этой 
работы. Н а этих заводах комсомоль
ские организации не организовали 
ни одного обсуждения книги. С по
добным невежеством и пренебреж е
нием к пропаганде книги пора кон
чать.

Комсомольские комитеты мало 
уделяю т внимания стенной комсо
мольской печати. К ак правило, г а 
зеты беззубые, выпускаются по празд
ничным дням. Горком В Л К С М  
вскрыл на днях серьезные недостат
ки в деятельности газеты «Авангард» 
одного из цехов Новотрубного з а 
вода. Бю ро горкома В Л КСМ  реш и
ло в ноябре провести городской 
смотр комсомольских стенных газет 
и организовать учебу редакторов.

Ф изическое воспитание молодежи 
—н ео тъ ем л ем ая . часть всей куль
турно-массовой работы комсомола. 
Но развитию  физкультурного дви ж е
ния у нас проделана больш ая рабо

та. Но следует признать, что нам не 
удалось выполнить поставленной за 
дачи: охватить физическим воспита
нием буквально все подрастающее 
поколение. Городской комитет по де

лам  физкультуры и спорта (пред
седатель тов. Ватолин) и многие 
физкультурные руководители терпи
мо относятся к тому, что их коллек
тивы малочисленные, работа секций 
поставлена из рук вон плохо и план 
подготовки значкистов ГТО сорван.

Комсомольские и физкультурные 
организации сейчас долж ны  соста
вить четкий план по подготовке и 
проведению зимнего спортивного се
зона. Необходимо широко развернуть 
самодеятельное строительство и обо
рудование простейших катков и ле
дяных площ адок, лы жных станций. 
В плане следует предусмотреть пол
ную загрузку спортивной площади, 
прием норм ГТО, проведение откры
тых соревнований и выступлений ве
дущих спортсменов. В определенные 
часы катки, лы ж ные базы должны 
предоставляться для  бесплатного 
пользования ш кольникам.

Мы должны добиться того, чтобы 
в каж дом физкультурном коллекти
ве на каж ды е 50 человек было не 
менее трех-четырех инструкторов-об- 
щественников, чтобы на каж дом ста
дионе и спортплощ адке один раз в 
неделю устраивались соревнования 
по какому-либо виду спорта.

Комсомольские организации обя
заны улучшить идейно-политическую 
работу среди спортсменов. Мы име
ем много таких фактов, когда отсут
ствие политической работы среди 
спортсменов ведет к зазнайству, а 
порою и к аполитичности, хулиганст
ву. Т ак именно и случилось с первой 
командой футболистов Динасового 
завода, которая в ответственном 
матче на кубок города оскандалилась, 
а ее ярый «активист» Спижевский 
проявил во врем я матча хулиган
ские действия. Эту ошибку должен 
исправить комитет В Л КСМ  Д инасо
вого завода и принять меры к не
медленному оздоровлению обстанов
ки, сложивш ейся в футбольной 
команде.

« Культурнр-массовая работа при
звана содействовать укреплению свя
зи комсомольских организаций с мо
лодежью. Наш  долг добиться того, 
чтобы из месяца в месяц росла к аж 
дая  первичная комсомольская орга
низация. Чем выше будет уровень 
всей политико - воспитательной и 
культурно-массовой работы в комсо
моле, тем успешнее мы справимся 
со своими задачами.

Ю. НАРБУТОВСКИХ.

Международный обзор
НОВАЯ ПОПЫТКА АМЕРИКАНСКИХ ИМПЕРИАЛИСТОВ 

ПОДМЕНИТЬ СОВЕТ БЕЗОПАСНОСТИ

На заседании Политического коми- 
ѵга Генеральной Ассамблеи Органн- 
щ ии Об’единенных Наций в течение 
юледней недели обсуждалось анерн- 
інское предложение под названием  
Об’единенные действия в пользу мп- 
і» .  Это предложение было представ- 
>но в проекте резолю ции «семи де- 
т ац и й »  —  США, Англии, Франции, 
урции, Канады, Филиппин и  Уруг- 
ія.

Цель этого американского проекта 
ззолюции состоит в том, чтобы подо- 
зать Совет Безопасности, который, 
гк известно, является важнейшим  
іганом Организации Об’единенных  
ацпй. Проект предусматривает ео- 
,івы в 2 4  часа чрезвы чайны х сессий  
знеральной Ассамблеи по требова- 
аю «любых семи членов Совета Безо- 
гсностй», создание вооруженны х  
іл ООН или «отрядов ООН», создание  
змигета по так называемым «кол- 
'ктивным мерам». Этот комитет, по 
імыслу авторов проекта резолюции, 
,гдучи подчинен Ассамблее, должен  
актическп заменить Совет Безопас- 
эсти.

Известно, что согласно У ставу ООН 
и одно важное реш ение в Совете 
езопасности не может быть принято

пятью постоянными членами Совета 
Безопасности нет единогласия. Резо
люция «семи держ ав» ставит своей 
целью подорвать принцип единогла
сия пяти великих держав —  членов 
Совета Безопасности— передать Гене
ральной Ассамблее право Совета Безо
пасности. Это позволило бы амери
канским империалистам с , помощью 
представителей зависимы х от СНІА 
стран навязывать Генеральной Ассам
блее реш ения, угодны е американо- 
английскому блоку.

Проект американской резолюции 
содержит грубы е наруш ения Устава 
Организации Об’единенны х Наций. 
Согласно У ставу, чрезвы чайны е сес
си и  Генеральной Ассамблеи созывают
ся либо по требованию Совета Безо
пасности. . при условии единоглаеия 
представителей пяти  великих держав, 
либо по требованию большинства чле
нов Генеральной Ассамблеи. Известно, 
такж е, что по У ставу вооруженные 
силы ООН подчиняю тся Совету Безо
пасности, а не Генеральной А с
самблее.

Предлагай передать ф ункции Сове
та Безопасности Генеральной Ассамб
лее, авторы проекта американской ре
золюции пытаются лиш ить Совет-Безо 

проведено в ж изнь, если между пасности его прав, парализовать дея

тельность главного органа ООН по 
поддержанию международного мира и 
безопасности.

Не трудно видеть, что при помощи  
этой резолюции американские импе
риалисты пытаются узаконить на б у 
дущ ее свои агрессивные действия, 
подобные тем, которые предприняты  
американскими интервентами под  
флагом ООН в Корее.

Советская делегация, ведущ ая п о
следовательную борьбу за мир, за у к 
репление ООН, подвергла резкой и  

УСПЕХИ КРЕСТЬЯН
За один, год сущ ествования К итай

ской народной республики в ж изни  
крестьян нового Китая произош ли  
значительны е перемены.

Во многих районах страны прове
дена земельная реформа. Около 1 4 5  
миллионов крестьян получили землю. 
Зимой 1 9 5 0 — 1 9 5 1  гг. будет прове
дена аграрная реформа в других рай 
онах страны. Число крестьян, п ол у
чивш их зе^млю, возрастет до 2 4 5  мил
лионов человек, что составит 6 0  про
центов всего сельского населения К и
тая. В течение трех лет Китайское  
народное правительство рассчиты вает  
провести аграрную реформу во всем  
Китае.

Аграрная реформа открыла ш иро
кую  дорогу для развития сельского 
хозяйства в стране. Крестьяне изы с
киваю т и находят новые и новые 
средства для увеличения производства 
сельскохозяйственны х продуктов. 
Большую роль в этом играют, брнга-

обоснованной критике эти предложе
ния США.

В ближайшее время Генеральная 
Ассамблея приступит к рассмотрению  
советских предложений, изложенных 
в «Декларации об устранении угрозы  
новой войны и об укреплении мира и 
безопасности народов».

Эти предложения выражают волю 
и требования сотен миллионов сторон
ников мира, отвечают интересам все
го прогрессивного человечества. 
НОВОГО КИТАЯ 
ды взаимопомощи.

Коллективное использование сель
скохозяйственных орудий и рабочего 
скота, рациональное распределение 
рабочей силы повысили производи
тельность труда крестьян на 2 5 — 50  
процентов. Бригады взаимопомощи 
применяют современные сельскохо
зяйственные маш ины, сортовые семе
на н удобрения, приобретая пх на го
сударственных заводах и в государ
ственных семенных компаниях.

Эти мероприятия способствую т по
лучению более вы соких урожаев. Лет
ний урожай 1 9 5 0  года дал стране 20  
миллионов тонн пш еницы  или на 3 
миллиона 3 0 0  тысяч тонн больше, 
чем в прошлом году. Урожай хлопка, 
по предварительным данным, соста
вит 7 3 5  тысяч тонн, что превышает 
задание на 8 5  ты сяч тонн. Такое ко
личество хлопка полностью обеспечит  
потребности текстильной промышлен
ности страны. Г. П0ДК0ПАЕВ.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Восстановили мое 
здоровье

В апреле этого года я тяж ело  з а 
болела и решила, что лечить меня 
уж е бесполезно, так  как состс шие 
моего здоровья было безнадегн ы м . 
•ѵзнав о моей болезни, мои родствен
ники обратились за  помощью к об
щественным организациям Д инасово
го завода. В скором времени меня 
направили на стационарное лече
ние. Особенно большую заботу и 
внимание проявили ко мне врачи
ГГ м  ^ ренова’ М - П. Кормильцев и 
Л. м .  М уртазина. Более четырех ме
сяцев пролеж ала я в больнице О д
нако, несмотря на трудности, ' здо
ровье мое постепенно восстанавлива
лось, и теперь я стала здоровой.

Я очень благодарна врачам, и зба
вившим меня от тяжелой болезни 

М. ТУРКЕС Т А Н 08А .

Баня без тазов
ся К " ®  Динасового завода им еет
ся внешне прекрасная баня. П он
ятно заити в нее и помыться после 
трудового дня. Но динасовцам не 
всегда легко удается получить такое 
удовольствие. В бане всегда можно 
увидеть две больших очереди одна 
из ж енщ ин и д р у г а я - и з  муж чин В 
чем дело почему в ней всегда мно
го народу?

Н а это легко ответить, если вни
мательно присмотреться к работе ба
ни. Просторный зал, в котором стоят
ШкаФзмиЫ’ рНаполовину только занят  
ш кафами.  ̂Ещ е давно жилищ но-ком- 
мунальныи отдел завода за к азал  ре
монтно-строительному цеху изгото 
ВИТЬ 20 ш кафов. 0нУ дU  у п ™  
стоимость изготовления их. Однако 
строители с изготовлением их не 
спешат.

Н ехватает в бане и тазов. В ж ен 
ском отделении, например, всегда 
пустует 15 мест и только потому, что 
нет тазов. Заведую щ ий баней тов 
Савичев ещ е месяц тому назад  сдал 
в отдел снабж ения завода за к аз  на 
изготовление 250 тазов. И когда он 
пришел в отдел снабжения узнать 
судьбу своего заказа, то там  ему да- 
ли только 50 штук.

Не удовлетворивш ись этим, тов. Са- 
вичев обратился к заместителю  ди 
ректора завода по коммерческой ча
сти тов. Третьякову с просьбой от
пустить тазов или белого ж елеза  для 
изготовления их. Вместо того, чтобы 
внимательно выслуш ать просителя и 
принять действенные меры, тов.
1 рстьяков отделался легким ответом: 
«Тазов нет, белого ж елеза тоже, ког- 
да будет, тогда и дам».

 Г. ВАСИЛЬЕВ,

Ремонт молодца... 
по-болдинсни

Есть на улице Рабочей колодец. 
Колодец, как  колодец. Не зн ал  ни 
нужды, ни заботы. Зимой и летом 
ж ители близлеж ащ их улиц брали 
воду из него. Никакой толкотни, ни 
ругани, ни охов и нн вздохов.

Но вот, в один из непогожих дней 
сентября, остановилась около колод
ца подвода со строительным м ате
риалом. Подошли рабочие горкомхо- 
за  и началось «оборудование».

У колодца не было крыши, теперь 
она будет. Построена крыша, постав
лен валик. У валика сломана ручка. 
Но это не беда. Ж ители подождут. 
Ведь не было ж е до сих пор «усо
верш енствований» и жили. Д а! И 
очень спокойно жили.

Теперь настало беспокойство для 
хозяек. Ц елы й день толпа народа ок
руж ает обновленный колодец. Д ело 
все в том, что крыша меш ает. Крюк- 
то большой, а крыша низкая. Вот и 
приноровись: чтобы и крюк не сло
мать и воды достать.

Трудно, очень трудно, но ничего. 
Скоро полегче станет. В ыломаю т д о 
ски две из крыши и будет удобно, 
да  и тов. Болдину спокойно. Н е бу
дут беспокоить его жители, оста
нутся довольны его работой. А что
бы убедиться в качестве своей рабо- 
ты, пусть он, тов. Болдин, посетит 
этот колодец и сумеет без особо уси
ленной затраты  энергии достать 
воды.

А. Шахмаева, В. Репина,
А. Соловьева.
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